



れいわ ねんと ひよししょうがっこう がっこう
令和3年度 日吉小学校 学校だより

だいごう
第8号

わかくす

れいわ ねん がつ にち
令和3年11月1日
ぶんせき こうちよう ふしぬきよし き
文責：校長 伏貫義樹

だいせいこう うんどうかい みんなで大成功！運動会



きんきゆう じたいせんげん えんき うんどうかい がつ にち ど てんこう めぐ かいさい
緊急事態宣言のため延期となった運動会。10月16日（土）に、天候にも恵まれ開催
することができました。さくねん つづ ことし ちが かたち うんどうかい
昨年につき、今年も、これまでとは違う形での運動会となりました。
かぎ じかん かんせんしやうたいさく さまざま せいげん なか ないよう ほうほう じつし
限られた時間や感染症対策など様々な制限がある中で、どのような内容や方法で実施をす
ればよいか、何度も話し合いながら、職員で知恵を絞り、当日を迎えました。また、おうえんだん こ
どもたちも、なんど はな あ しよくいん ちえ しほ とうじつ むか おうえんだん こ
どもたちも、工夫して応援の仕方を考え、朝や昼休みの練習にも取り組みました。児童数、
うんどうじやう ひろ とうとう がっこう きほ かいさい しかた さまざま ひよししょうがっこう うんどうかい
運動場の広さ等々、学校規模によって開催の仕方も様々です。日吉小学校ならではの運動会
を考えてきました。できること、できないことがある中で、子どもたちと共に、今、精一杯
やれることに取り組んだ運動会でした。それぞれの学年の子どもたちが元気に、そして、一
しようけんめいがん ぼ すがた み こと あた せいえん
生懸命頑張る姿をたくさん見ていただけたでしょうか。子どもたちへの温かい声援をあり
がとうございました。また、やくいん みなさま かたつ きようりよく
また、PTA役員の皆様をはじめ、テント片付けにご協力をいただい
たみなさま ほか うんどうかい ささ みなさま かんしゃもう あ
た皆様、その他にも運動会を支えていただいた皆様に感謝申し上げます。

今年は、メールによる「運動会アンケート」を実施いたしました。多くの皆様に、ご協力
 いただきありがとうございました。いただいたアンケートの一部を紹介いたします。

○短い準備期間で、どの種目も、このような状況の中にもかかわらず、練習を一生懸命
 頑張っていた姿が目につかぶ運動会でした。子どもたちに元気をもらいました。

○感染対策もしており、学年ごとのプログラムで混雑もせず、混乱も少なかったと思います。

○コロナ禍で、運動会を実施していただき、先生方やPTAの方々には感謝します。

●家族2名のルールをほとんどの家庭が守っていたが、一部そうでない家庭も見られた。

他にも、たくさんのお褒めの言葉やご指摘をいただきました。貴重なご意見をありがとうございました。

五感を働かせた修学旅行

25日・26日の1泊2日で、6年生は長崎へ修学旅行
 に行きました。5年生の時には日帰りの自然教室でし
 での、初めての宿泊です。1日目は、講話を聞いたり、原爆

資料館見学をしたり、平和集会やフィールドワークを行ったりしました。平和集会では、
 全校の皆さんが心を込めて作製した折り鶴を捧げてきました。2日目もフィールドワークを

行いました。平和の大切さについて、また、長崎の歴史や文化につ
 て、見たり、聞いたり、触れたり、味わったり、匂いを感じたりしな
 がら、学びを深めました。また、2日間、友だちと同じ時間を過ごし、
 絆が一層深まったことと思います。



11月の行事予定（変更することがありますのでご注意ください。）

1日（月）全校朝会、ALT来校	16日（火）クラブ活動
2日（火）ALT来校 s c来校	18日（木）3年社会見学
3日（水）文化の日	19日（金）ALT来校
4日（木）全学年13:00下校（職員研修のため）	22日（月）ALT来校
6日（土）地域学校協議会 ファミリー参観	23日（火）勤労感謝の日
8日（月）振替休日	24日（水）4年生教育
9日（火）委員会活動	25日（木）ALT来校
11日（木）鼓笛引き継ぎ式 10:30~ s c来校	26日（金）持久走記録会 ALT来校
全学年13:10下校（職員研修のため）	職員定時退校日
12日（金）避難訓練 ALT来校	29日（月）6年薬物乱用防止教室
職員定時退校日	30日（火）委員会活動

